

MES DEL MAR

Constitución conmemorará las Glorias Navales con solemne desfile y actos protocolares

• La ceremonia se realizará el martes 20 de mayo, a las 12:00 horas, y se desarrollará a lo largo de calle Freire, frente a la sucursal del Banco Estado, en el tramo comprendido entre las calles Cruz y Montt.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. En el marco de las actividades conmemorativas del Mes del Mar, el alcalde Carlos Valenzuela, en conjunto con el capitán de Puerto, Paul Hudson, y el suboficial Claudio Olave, anunció oficialmente la realización del tradicional desfile en honor a las Glorias Navales y la gesta heroica de Iquique. El jefe comunal realizó el

anuncio en un punto de prensa, oportunidad en la que también destacó el valioso respaldo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP), cuya colaboración ha sido fundamental para la organización del desfile. Subrayó, además, el rol protagónico que cumplen los estudiantes de los distintos establecimientos educacionales de la

comuna, quienes, con su entusiasta participación, dan vida y solemnidad a esta significativa conmemoración. "Son nuestros niños y jóvenes quienes, con su presencia y compromiso, mantienen viva la llama del patriotismo y honran con orgullo la memoria de nuestros héroes navales", expresó la autoridad comunal.



El alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela, invitó a la ciudadanía a participar del acto cívico-militar, reafirmando la unidad y respeto por nuestras tradiciones republicanas.

CEREMONIA

La ceremonia se realizará el martes 20 de mayo, a las 12:00 horas, y se desarrollará a lo largo de calle Freire, frente a la sucursal del Banco Estado, en el tramo comprendido entre las calles Cruz y Montt. Esta emblemática actividad rendirá tributo a los héroes navales que forjaron la historia marítima de Chile, destacando especialmente la figura del Comandante Arturo Prat Chacón.

Como es tradicional, la jornada comenzará con un solemne Te Deum católico, a las 9:30 horas, instancia ecuménica en la que se elevarán plegarias por la patria y sus servidores. Posteriormente, las autoridades locales, junto a delegaciones institucionales y representantes de la comunidad, depositarán ofrendas florales al busto de Prat, símbolo de valentía y patriotismo.

MEMORIA HISTÓRICA

El alcalde destacó la importancia de mantener viva la memoria histórica de la nación y de inculcar en las nuevas generaciones los valores de honor, sacrificio y compromiso con el país que encarna la epopeya de Iquique.

Por su parte, el capitán de Puerto expresó su profundo agradecimiento al alcalde y al municipio por el permanente respaldo brindado a esta conmemoración. "Para la Armada de Chile, el 21 de mayo es una fecha de profundo significado histórico y espiritual. Agradecemos sinceramente al alcalde por permitirnos conmemorar, con el respeto y solemnidad que merece, esta gesta heroica que forma parte del alma de nuestra institución y del país", señaló la autoridad marítima.

IMPASSE

De esta manera, el alcalde dio por zanjado el reciente impasse generado a raíz de la circulación de un falso comunicado en redes sociales, en el que se informaba erróneamente la suspensión del desfile "por razones de fuerza mayor". La autoridad comunal fue enfática en desmentir dicha información, recalando que se trató de una noticia falsa que solo contribuyó a generar confusión en la comunidad, la cual siempre ha demostrado una disposición ejemplar para participar activamente en esta significativa ceremonia. Asimismo, hizo un llamado a la ciudadanía a informarse a través de los canales oficiales, con el fin de evitar malentendidos que empañen actividades tan importantes para la identidad local y nacional.